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АННОТАЦИЯ 

 
Дипломная работа: 73 с., 4 рис., 18 табл., 45 источников, 3 прил. 

РЕКЛАМА, ПРЕДПРИЯТИЕ, ВЫРУЧКА, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 

ПОКАЗАТЕЛИ ОЦЕНКИ, ВЫСТАВКА, ИНТЕРНЕТ 

Объект исследования – ЧТПУП «КварталЧАСстрой». 

Предмет исследования – рекламно-информационная деятельность 

организации. 

Цель работы: проанализировать организацию и управление рекламно-

информационной деятельностью организации и разработать на этой основе 

мероприятия по повышению эффективности рекламно-информационной 

деятельности. 

Методы исследования: дедукция, индукция, синтез, анализ, табличный, 

графический. 

Исследования и разработки: изучена рекламно-информационная 

деятельность, оценена эффективность проводимых рекламных кампаний. 

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение предлагаемых мероприятий позволит увеличить объем 

продаж, расширить клиентскую базу. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

                                                                               

  



ANNOTATION 

 

Thesis: 73р., figure 4, table 18, source 45, appendix 3.  

TRADE, ENTERPRISE, REVENUE, PROFITABILITY, PERFORMANCE 

EVALUATION, EXHIBITIONS, INTERNET  

Research object - ChTPUP "KvartalChASstroy".  

Subject of research - advertising and information activities of the 

organization.  

Objective: to analyze the organization and management of advertising and 

information activities of the organization and to develop on this basis, measures to 

improve the effectiveness of promotional activities.  

Methods: deduction, induction, synthesis, analysis, tabular and graphic.  

Research and development: studied advertising and information activities, 

evaluate the effectiveness of advertising campaigns.  

Technical and economic, social and (or) ecological significance: the 

introduction of the proposed measures will increase the volume of sales, expand its 

customer base.  

The author of affirms that resulted in her settlement and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state of the test process, and all borrowed from 

the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical 

positions and concepts are accompanied by references to their authors.  
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